

L'Union Européenne réaffirme son intérêt pour le dialogue avec Cuba



La Havane, 18 mars (RHC).- Le vice-président du Parlement Européen, Antonio Tajani, a signalé au Panama que l'Union Européenne est intéressée par un dialogue constructif avec Cuba.

Au cours de l'inauguration de l'Assemblée Parlementaire Europe-Amérique Latine, le député italien a signalé que la prochaine visite à La Havane de la Haute Représentante de l'Union Européenne pour les Relations Extérieures, Federica Mogherini, témoigne de l'intérêt pour ces liens.

Les délégués débattent jusqu'à jeudi de la lutte contre la pauvreté et de l'adoption de stratégies communes contre le trafic de drogues, contre la corruption et contre le crime organisé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49760-lunion-europeenne-reaffirme-son-interet-pour-le-dialogue-avec-cuba>



Radio Habana Cuba